



A l'attention de tous les adhérents de Para Ellos

Chers Amis,

Il est encore temps de souhaiter à tous et à chacun, pour tous et chacun, une année 2025 pleine d'espérance et de joie, comme la joie des enfants du centre de Medellin au jour de la fête de Noël. Dolly a, comme d'habitude, préparé avec soin ce moment particulier ; nous avons, de **votre** part, augmenté le virement de décembre pour lui permettre de préparer un repas plus festif et de prévoir de petits cadeaux-surprises pour chacun des enfants ! L'exiguïté du local ne rend sûrement pas les choses faciles... comme d'habitude Dolly fait au mieux, avec les moyens du bord !

De votre part aussi, nous avons aidé cette année au moment de Noël :

- quelques enfants ukrainiens accueillis en Roumanie en attendant la fin de la guerre.
- une poignée d'enfants africains accueillis par le Père Vitalis au Nigéria.
- quelques protégés des Religieuses Augustines en Afrique du sud.
- et, en dernière minute, quelques enfants handicapés accueillis dans un centre au sud du Liban dont nous vous donnerons des nouvelles dans un prochain bulletin.

donc MERCI à tous et à chacun...

Pour quelques centaines d'enfants, Para Ellos, cette année encore, a pu aider efficacement le Père Noël... et c'est une grande source de Joie !

Nous allons continuer....pour que 2025 aussi soit une année joyeuse, en prenant soin de ne pas tomber dans le piège de la morosité ambiante. Le bien ne fait pas de bruit... alors continuons, sans bruit, modestement et efficacement, à semer un petit peu de bien !

Merci à tous

Et très bonne année...

Yvonne Arbues
Présidente de l'association
"Para Ellos"





PHOTOS DE DOLLY - CENTRE NUTRITIONNEL : L'OASIS - MEDELLIN - DECEMBRE 2024